

## Datenschutzrichtlinien für Partner

Personenbezogene Daten (im Folgenden meist nur "Daten" genannt) werden von uns nur im erforderlichen Umfang und zum Zweck der Bereitstellung einer funktionsfähigen und nutzerfreundlichen Website einschließlich ihrer Inhalte und der dort angebotenen Dienste verarbeitet.

Gemäß Art. 4 Nr. 1 der Verordnung (EU) 2016/679, d.h. der Allgemeinen Datenschutzverordnung (nachfolgend "DSGVO"), bezeichnet "Verarbeitung" jeden mit oder ohne Hilfe automatisierter Verfahren ausgeführten Vorgang oder jede solche Vorgangsreihe wie das Erheben, das Erfassen, die Organisation, das Ordnen, die Speicherung, die Anpassung, die Veränderung, das Auslesen, das Abfragen, die Verwendung, die Offenlegung durch Übermittlung, Verbreitung oder eine andere Form der Bereitstellung, den Abgleich oder die Verknüpfung, die Einschränkung, das Löschen oder die Vernichtung personenbezogener Daten.

Die nachfolgende Datenschutzerklärung soll Sie insbesondere über Art, Umfang, Zweck, Dauer und Rechtsgrundlage der Verarbeitung solcher Daten in eigener oder fremder Verantwortung informieren. Wir informieren Sie im Folgenden auch über die Komponenten Dritter, die wir zur Optimierung unserer Website und zur Verbesserung des Nutzererlebnisses einsetzen, was dazu führen kann, dass diese Dritten ebenfalls Daten verarbeiten, die sie erheben und kontrollieren.

Unsere Datenschutzerklärung ist wie folgt aufgebaut:

- I. Informationen über uns als Verantwortliche für Ihre Daten
- II. Die Rechte der Nutzer und Betroffenen
- III. Informationen über die Datenverarbeitung

### **I. Informationen über uns als Verantwortliche für Ihre Daten**

Der Verantwortliche für diese Website (der "Verantwortliche") im Sinne des Datenschutzrechts ist:

CHECK24 Vergleichsportal Ferienwohnungen GmbH ("CHECK24 Ferienwohnungen")  
Heinrich-Heine-Allee 53, 40213 Düsseldorf | [fewo-partner@check24.de](mailto:fewo-partner@check24.de)  
Sitz der Gesellschaft: Düsseldorf, HRB 84373 / Amtsgericht Düsseldorf,  
Ust. IdNr.: DE319871041  
Geschäftsführer: Dr. Timo Beck

Der Datenschutzbeauftragte des Verantwortlichen ist:

CHECK24 Vergleichsportal Ferienwohnungen GmbH  
Datenschutzbeauftragter Joachim Heer  
Heinrich-Heine-Allee 53  
40213 Düsseldorf  
[ferienwohnung\\_datenschutz@check24.de](mailto:ferienwohnung_datenschutz@check24.de)

### **II. Rechte der Nutzer und Betroffenen**

Im Hinblick auf die nachfolgend näher zu beschreibende Datenverarbeitung haben Nutzer und Betroffene das Recht

- auf eine Bestätigung, ob sie betreffende Daten verarbeitet werden, auf Auskunft über die verarbeiteten Daten, auf weitere Informationen über die Art der Datenverarbeitung sowie auf Kopien der Daten (vgl. Art. 15 DSGVO);
- auf Berichtigung oder Vervollständigung unrichtiger oder unvollständiger Daten (vgl. auch Art. 16 DSGVO);
- auf unverzügliche Löschung der sie betreffenden Daten (vgl. auch Art. 17 DSGVO), hilfsweise bei Erforderlichkeit der Weiterverarbeitung gemäß Art. 17 Abs. 3 DSGVO, die Verarbeitung dieser nach Art. 18 DSGVO einzuschränken;
- Kopien der sie betreffenden bzw. von ihnen zur Verfügung gestellten Daten zu erhalten und diese an andere Anbieter/Verantwortliche übermitteln zu lassen (vgl. auch Art. 20 DSGVO);
- Beschwerde bei der Aufsichtsbehörde zu erheben, wenn sie der Ansicht sind, dass die sie betreffenden Daten von dem Verantwortlichen unter Verstoß gegen datenschutzrechtliche Bestimmungen verarbeitet werden (vgl. auch Art. 77 DSGVO).

Darüber hinaus ist der für die Verarbeitung Verantwortliche verpflichtet, alle Empfänger, denen er Daten offenlegt, über solche Berichtigungen, Löschungen oder Einschränkungen der Verarbeitung gemäß Art. 16, 17 Abs. 1, 18 DSGVO zu informieren. Diese Verpflichtung besteht jedoch nicht, wenn die Benachrichtigung unmöglich ist oder einen unverhältnismäßigen Aufwand erfordert. Dennoch haben Nutzer ein Recht auf Auskunft über diese Empfänger.

**Auch nach Art. 21 DSGVO haben Nutzer und Betroffene das Recht, der künftigen Verarbeitung ihrer Daten durch den Verantwortlichen zu widersprechen, und zwar gemäß Art. 6 Abs. 1 lit. f) DSGVO. Insbesondere ist ein Widerspruch gegen die Datenverarbeitung zum Zwecke der Direktwerbung zulässig.**

### **III. Informationen zur Datenverarbeitung**

Ihre bei der Nutzung unserer Website verarbeiteten Daten werden gelöscht oder gesperrt, sobald der Zweck der Speicherung entfällt, sofern der Löschung keine gesetzlichen Aufbewahrungspflichten entgegenstehen oder nachfolgend nichts anderes bestimmt ist.

#### **Serverdaten**

Aus technischen Gründen, insbesondere zur Gewährleistung einer sicheren und stabilen Website, werden folgende Daten erhoben, die Ihr Internetbrowser an uns bzw. unseren Serverprovider übermittelt: Diese Server-Logfiles protokollieren den Typ und die Version Ihres Browsers, das Betriebssystem, die Webseite, von der aus Sie uns besuchen (Referrer-URL), die Webseiten, die Sie bei uns besuchen, das Datum und die Uhrzeit des Besuchs sowie die IP-Adresse, von der aus Sie uns besuchen.

Die so erhobenen Daten werden vorübergehend gespeichert, jedoch nicht in Verbindung mit anderen Ihrer Daten.

Grundlage für diese Speicherung ist Art. 6 Abs. 1 lit. f) DSGVO. Unser berechtigtes Interesse liegt in der Verbesserung, Stabilität, Funktionalität und Sicherheit unserer Website.

Die Daten werden nach spätestens sieben Tagen gelöscht, es sei denn, eine weitere Speicherung ist zu Beweis Zwecken erforderlich. In diesem Fall werden die Daten ganz oder teilweise von der Löschung ausgenommen, bis die Untersuchung des betreffenden Vorfalles endgültig abgeschlossen ist.

---

## **Cookies**

### **a) Session-Cookies**

Wir setzen auf unserer Website Cookies ein. Cookies sind kleine Textdateien oder andere Speichertechnologien, die von Ihrem Browser auf Ihrem Computer gespeichert werden. Diese Cookies verarbeiten bestimmte Informationen über Sie, wie z.B. Ihren Browser, Standortdaten oder Ihre IP-Adresse.

Diese Verarbeitung dient dazu, unsere Website nutzerfreundlicher, effizienter und sicherer zu machen und ermöglicht es uns z.B., unsere Website in verschiedenen Sprachen darzustellen.

Die Rechtsgrundlage für diese Verarbeitung ist Art. 6 Abs. 1 lit. b) DSGVO, sofern diese Cookies zur Erhebung von Daten zur Anbahnung oder Abwicklung von Vertragsverhältnissen dienen.

Wenn die Verarbeitung nicht der Anbahnung oder Abwicklung eines Vertrages dient, liegt unser berechtigtes Interesse in der Verbesserung der Funktionalität unserer Website. Die Rechtsgrundlage ist dann Art. 6 Abs. 1 lit. f) DSGVO.

Wenn Sie Ihren Browser schließen, werden diese Session-Cookies gelöscht.

### **b) Cookies von Drittanbietern**

Nötigenfalls kann unsere Website auch Cookies von Unternehmen verwenden, mit denen wir zum Zwecke der Werbung, Analyse oder Verbesserung der Funktionen unserer Website zusammenarbeiten.

Die Einzelheiten, insbesondere die Rechtsgrundlage und den Zweck einer solchen Erhebung und Verarbeitung von Daten durch Dritte mittels Cookies, entnehmen Sie bitte den nachfolgenden Informationen.

### **c) Deaktivierung von Cookies**

Sie können die Verwendung von Cookies durch eine entsprechende Einstellung Ihres Browsers verhindern. Ebenso können Sie bereits gespeicherte Cookies über den Browser löschen. Die erforderlichen Schritte und Maßnahmen variieren jedoch je nach dem von Ihnen verwendeten Browser. Bei Fragen nutzen Sie bitte die Hilfefunktion bzw. konsultieren Sie die Dokumentation Ihres Browsers oder wenden Sie sich an dessen Hersteller zur Unterstützung. Das Setzen von sogenannten Flash-Cookies kann durch die Browser-Einstellungen nicht verhindert werden. Stattdessen müssen Sie die Einstellung Ihres Flash-Players ändern. Die dafür notwendigen Schritte und Maßnahmen hängen auch von dem von Ihnen verwendeten Flash-Player ab. Wenn Sie Fragen haben, nutzen Sie bitte die Hilfefunktion oder konsultieren Sie die Dokumentation Ihres Flash-Players oder wenden Sie sich an dessen Hersteller.

Wenn Sie die Installation von Cookies verhindern oder einschränken, sind möglicherweise nicht alle Funktionen unserer Website vollumfänglich nutzbar.

### **Angebotserstellung und Buchungsübermittlung**

Die Daten, die Sie bei der Angebotserstellung bzw. Unterkunftsanfrage an uns übermitteln, müssen zur Erfüllung des Vertrags verarbeitet werden. Bitte beachten Sie, dass eine Buchungsabwicklung bzw. -übermittlung ohne die Bereitstellung dieser Daten nicht möglich ist.

Die Rechtsgrundlage für diese Verarbeitung ist Art. 6 Abs. 1 lit. b) DSGVO.

---

Nach vollständiger Abwicklung der Buchung werden Ihre personenbezogenen Daten gelöscht, jedoch erst nach Ablauf der steuer- und handelsrechtlichen Aufbewahrungsfristen.

Zur Vertragserfüllung müssen wir alle buchungsrelevanten Daten an den Gast übermitteln. Nur so kann dieser Ihre eingestellte Unterkunft anfragen, buchen und Sie ggf. kontaktieren. Zudem findet ein Datenaustausch an den mit der Zahlungsabwicklung beauftragten Dienstleister zum Zweck der Abrechnung statt.

Rechtsgrundlage für die Weitergabe dieser Daten ist Art. 6 Abs. 1 lit. b) DSGVO.

### **Partnerkonto/ Registrierung**

Wenn Sie über unsere Website ein Partnerkonto bei uns anlegen, verwenden wir die von Ihnen bei der Registrierung angegebenen Daten (z.B. Ihren Namen, Ihre Anschrift oder Ihre E-Mail-Adresse) ausschließlich zur Erfüllung des Vertrags. Außerdem speichern wir Ihre IP-Adresse sowie das Datum und die Uhrzeit Ihrer Registrierung. Diese Daten werden nicht an Dritte weitergegeben.

Im Rahmen des Anmeldevorgangs wird Ihre Einwilligung für diese Verarbeitung Ihrer Daten unter Hinweis auf diese Datenschutzerklärung eingeholt. Die von uns erhobenen Daten werden ausschließlich zur Bereitstellung Ihres Partnerkontos sowie zur Vertragserfüllung verwendet.

Wenn Sie Ihre Einwilligung zu dieser Verarbeitung erteilen, ist Art. 6 Abs. 1 lit. a) DSGVO die Rechtsgrundlage für diese Verarbeitung.

Soll die Eröffnung des Partnerkontos auch zur Anbahnung eines Vertragsverhältnisses mit uns oder zur Erfüllung eines bestehenden Vertrages mit uns führen, ist die Rechtsgrundlage für diese Verarbeitung ebenfalls Art. 6 Abs. 1 lit. b) DSGVO.

Sie können Ihre vorherige Einwilligung in die Verarbeitung Ihrer personenbezogenen Daten jederzeit nach Art. 7 Abs. 3 DSGVO mit Wirkung für die Zukunft widerrufen. Dazu müssen Sie uns lediglich mitteilen, dass Sie Ihre Einwilligung widerrufen.

Die zuvor erhobenen Daten werden dann gelöscht, sobald die Verarbeitung nicht mehr erforderlich ist. Steuer- und handelsrechtliche Aufbewahrungsfristen müssen wir jedoch beachten.

### **Kontakt**

Wenn Sie per E-Mail oder über das Kontaktformular Kontakt mit uns aufnehmen, werden die von Ihnen mitgeteilten Daten zum Zweck der Bearbeitung Ihrer Anfrage genutzt. Wir benötigen diese Daten, um Ihre Anfrage bearbeiten und beantworten zu können; andernfalls können wir sie nicht oder nicht vollständig beantworten.

Die Rechtsgrundlage für diese Datenverarbeitung ist Art. 6 Abs. 1 lit. b) DSGVO.

Ihre Daten werden gelöscht, sobald wir Ihre Anfrage vollständig beantwortet haben und keine weitere gesetzliche Verpflichtung zur Speicherung Ihrer Daten besteht, etwa wenn sich daraus ein Auftrag oder Vertrag ergibt.

## **IV. Tracking Technologien**

Die genutzten Tracking Technologien von CHECK24 Ferienwohnungen finden Sie [hier](#).

## Privacy Policy for Partners

Personal data (hereinafter mostly referred to as "data") will only be processed by us to the extent necessary and for the purpose of providing a functional and user-friendly website, including its content and the services offered there.

According to Art. 4 No. 1 of Regulation (EU) 2016/679, i.e. the General Data Protection Regulation (hereinafter "GDPR"), "processing" means any operation or set of operations such as collection, recording, organization, structuring, storage, adaptation, alteration, retrieval, consultation, use, disclosure by transmission, dissemination or otherwise making available, alignment or combination, restriction, erasure or destruction performed on personal data, whether by automated means or not.

The following privacy policy is intended to inform you in particular about the type, scope, purpose, duration and legal basis of the processing of such data under our own or third-party responsibility. We also inform you below about the third-party components that we use to optimize our website and improve the user experience, which may result in these third parties also processing data that they collect and control.

Our privacy policy is structured as follows:

- I. Information about us as the controller of your data
- II. The rights of users and data subjects
- III. Information about data processing

### **I. Information about us as the controller of your data**

The controller for this website (the "controller") within the meaning of data protection law is:

CHECK24 Vergleichsportal Ferienwohnungen GmbH ("CHECK24 Ferienwohnungen")  
Heinrich-Heine-Allee 53, 40213 Düsseldorf | [fewo-partner@check24.de](mailto:fewo-partner@check24.de)  
Registered office of the company: Düsseldorf, HRB 84373 / Amtsgericht Düsseldorf,  
VAT ID: DE319871041  
CEO: Dr. Timo Beck

The data protection officer of the controller is:

CHECK24 Vergleichsportal Ferienwohnungen GmbH  
Data protection officer Joachim Heer  
Heinrich-Heine-Allee 53  
40213 Düsseldorf  
[ferienwohnung\\_datenschutz@check24.de](mailto:ferienwohnung_datenschutz@check24.de)

### **II. Rights of users and data subjects**

With regard to the data processing described in more detail below, users and data subjects have the right

- to confirmation as to whether data concerning them is being processed, to information about the processed data, to further information about the type of data processing and to copies of the data (cf. also Art. 15 GDPR);
- to rectification or completion of inaccurate or incomplete data (see also Art. 16 GDPR);

- to the immediate erasure of data concerning them (see also Art. 17 GDPR), or alternatively, if further processing is necessary pursuant to Art. 17 (3) GDPR, to restrict the processing of such data pursuant to Art. 18 GDPR;
- to receive copies of the data concerning them or provided by them and to have them transmitted to other providers/controllers (cf. also Art. 20 GDPR);
- to lodge a complaint with the supervisory authority if they are of the opinion that the data concerning them is being processed by the controller in breach of data protection regulations (see also Art. 77 GDPR).

In addition, the controller is obliged to inform all recipients to whom it discloses data of such corrections, deletions or restrictions on processing in accordance with Art. 16, 17 para. 1, 18 GDPR. However, this obligation does not apply if the notification is impossible or requires a disproportionate effort. Nevertheless, users have a right to information about these recipients.

**In accordance with Art. 21 GDPR, users and data subjects also have the right to object to the future processing of their data by the controller in accordance with Art. 6 (1) (f) GDPR. In particular, an objection to data processing for the purpose of direct marketing is permissible.**

### **III. Information on data processing**

Your data processed when using our website will be deleted or blocked as soon as the purpose of storage no longer applies, provided that deletion does not conflict with any statutory retention obligations or unless otherwise specified below.

#### **Server data**

For technical reasons, in particular to ensure a secure and stable website, the following data is collected, which your Internet browser transmits to us or our server provider: These server log files record the type and version of your browser, the operating system, the website from which you visit us (referrer URL), the web pages you visit on our site, the date and time of the visit and the IP address from which you visit us.

The data collected in this way is stored temporarily, but not in connection with any other of your data.

The basis for this storage is Art. 6 para. 1 lit. f) GDPR. Our legitimate interest lies in the improvement, stability, functionality and security of our website.

The data will be deleted after seven days at the latest, unless further storage is required for evidence purposes. In this case, all or part of the data will be excluded from deletion until the investigation of the incident in question has been finally concluded.

#### **Cookies**

##### **a) Session cookies**

We use cookies on our website. Cookies are small text files or other storage technologies that are stored on your computer by your browser. These cookies process certain information about you, such as your browser, location data or your IP address.

This processing serves to make our website more user-friendly, efficient and secure and enables us, for example, to display our website in different languages.

The legal basis for this processing is Art. 6 para. 1 lit. b) GDPR, insofar as these cookies are used to collect data for the initiation or processing of contractual relationships.

---

If the processing does not serve the initiation or execution of a contract, our legitimate interest lies in improving the functionality of our website. The legal basis is then Art. 6 para. 1 lit. f) GDPR.

When you close your browser, these session cookies are deleted.

***b) Cookies from third-party providers***

If necessary, our website may also use cookies from companies with which we cooperate for the purpose of advertising, analyzing or improving the functions of our website.

The details, in particular the legal basis and the purpose of such collection and processing of data by third parties using cookies, can be found in the following information.

***c) Deactivation of cookies***

You can prevent the use of cookies by selecting the appropriate settings in your browser. You can also delete cookies that have already been saved via your browser. However, the steps and measures required vary depending on the browser you are using. If you have any questions, please use the help function or consult the documentation for your browser or contact its manufacturer for support. The setting of so-called Flash cookies cannot be prevented by the browser settings. Instead, you must change the settings of your Flash player. The steps and measures required for this also depend on the Flash player you are using. If you have any questions, please use the help function or consult the documentation for your Flash player or contact its manufacturer.

If you prevent or restrict the installation of cookies, you may not be able to use all the functions of our website to their full extent.

***Offer preparation and booking transmission***

The data that you transmit to us when creating an offer or accommodation facility must be processed to fulfill the contract. Please note that booking processing or transmission is not possible without the provision of this data.

The legal basis for this processing is Art. 6 para. 1 lit. b) GDPR.

After the booking has been fully processed, your personal data will be deleted, but only after the retention periods under tax and commercial law have expired.

In order to fulfill the contract, we must transmit all booking-relevant data to the guest. This is the only way they can request and book your accommodation and contact you if necessary. In addition, data is exchanged with the service provider commissioned with payment processing for the purpose of billing.

The legal basis for the transfer of this data is Art. 6 para. 1 lit. b) GDPR.

***Partner account/ registration***

If you create a partner account with us via our website, we use the data you provide during registration (e.g. your name, your address or your e-mail address) exclusively for the fulfillment of the contract. We also store your IP address and the date and time of your registration. This data will not be passed on to third parties.

As part of the registration process, your consent will be obtained for this processing of your data with reference to this privacy policy. The data we collect will be used exclusively to provide your partner account and to fulfill the contract.

If you give your consent to this processing, Art. 6 para. 1 lit. a) GDPR is the legal basis for this processing.

If the opening of the partner account should also lead to the initiation of a contractual relationship with us or to the fulfillment of an existing contract with us, the legal basis for this processing is also Art. 6 para. 1 lit. b) GDPR.

You can withdraw your prior consent to the processing of your personal data at any time in accordance with Art. 7 para. 3 GDPR with effect for the future. All you have to do is inform us that you are withdrawing your consent.

The previously collected data will then be deleted as soon as processing is no longer necessary. However, we must comply with retention periods under tax and commercial law.

**Contact**

If you contact us by e-mail or via the contact form, the data you provide will be used for the purpose of processing your request. We need this data in order to process and respond to your inquiry; otherwise we will not be able to respond to it in full or at all.

The legal basis for this data processing is Art. 6 para. 1 lit. b) GDPR.

Your data will be deleted as soon as we have fully answered your request and there is no further legal obligation to store your data, for example if this results in an order or contract.

**IV. Tracking technologies**

The tracking technologies used by CHECK24 Ferienwohnungen can be found [here](#).